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REQUERIMENTO Nº 003 /2020 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 Quando será inaugurado o RAIO X da UPA ? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tal questionamento se faz necessário visando à melhoria no 

atendimento na Unidade de Pronto Atendimento do Município e assim desafogando o 

Hospital Municipal. 

Acredito que tão logo esse requerimento seja atendido, trará 

tranquilidade aos nossos munícipes que merecem toda nossa atenção e respeito. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 30 de Janeiro de 2020 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de fevereiro de 2020.  

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 
 


